



ONE TO ONE

Desde el curso 2023 - 24 el alumnado de E.S.O. trabaja con dispositivos digitales como herramienta pedagógica dentro del aula. El modelo «One to One» consiste en que **cada alumno usa su propio dispositivo**. Pretende educar a los alumnos en un mundo en constante cambio en relación a los avances tecnológicos, para prepararlos de manera significativa de cara al futuro que elijan académica y profesionalmente.



Cada alumno usa su propio dispositivo con el que trabaja tanto **en casa como en el centro**. Nuestro alumnado irá haciendo una incorporación progresiva al modelo siendo, durante los próximos ejercicios, el curso de 1º de la ESO el que entre cada año hasta completar la totalidad de la etapa.

El objetivo del proyecto es que el alumnado adquiera las **competencias digitales**, consideradas por la UNESCO como aquellas fundamentales para el uso elemental de dispositivos digitales y aplicaciones al mismo nivel que las competencias convencionales.

